## " Lese aei ruego en e! Medio Oriente Acuerdan

JERUSALEN, julio 24 (UPI).— El enviado estadounidense Philip Habib anunció hoy un cese de fuego entre Israel y los guerrilleros palestinos en el vecino Libano al cabo de 15 diese de luvelse de enviado en cabo de 15 diese de luvelse de en control de luvelse de enviado en cabo de 15 diese de luvelse de enviado en cabo de e 15 dias de luchas de creciente intensidad.

"Es un acuerdo de caba-lleros", dijo un funcionario israeli. "Si (los palestinos) se portan como caballeros, bien. Pero sospechamos que no lo harán''.

ordenó a sus fuerzas cesar el fuego dirigido hacia posiciones palestinas en el

Soldados en vehículos provistos de altavoces re-corrieron las calles del norteño pueblo fronterizo de Kiryat Shemona se-tenta minutos después e instaron a los habitantes a salir de los tórridos refu-gios antiaéreos y volver a sus hogares.

El teniente general Ra-fael Eitan, jefe del Estado dente Ronald Reagan que

a la 1:30 de la tarde nora lo-cal (11:30 GMT), del 24 de julio de 1981, cesara toda actividad militar hostil en ambas direcciones entre los territorios libanés e i-sraeli", dijo Habib a los periodistas.

periodistas.

Por su parte, el Primer
Ministro Menachem Begin
señaló que "el Gobierno de
Israel respalda la declara" ción que acaba de hacer el

El texto del acuerdo de media hoja escrita a máquina evita usar la palabra ''tregua'', puesto que conllevaría la firma de los

bandos en pugna. Israel se niega a tratar directa o indirectamente con los grupos guerrilleros

-Favor pase a la página 25.



ANUNCIA CESE DE FUEGO. - Jerusalén, julio 24. El Primer Ministro de Israel, Menachem Begin, derecha, escucha al enviado especial norteamericano Philip Habib, cuando anunciaba el cese de fuego entre Israel y El Líbano hoy, a partir de las 11:30 a.m. Las hostilidades duraron 14 dias. (UNIFAX II de UPI)

### Brigadas Rojas Liberan a Dos Secuestrados

NAPOLES, Italia, julio 24 (AP).— La organización terrorista Brigadas Rojas liberó hoy a un político de esta ciudad que mantuvo cautivo durante casi tres meses y anoche a un ejecutivo de la industria del automóvil en Mi-

El grupo guerrillero in-formó que cobró un res-cate de 1,2 millones de dólares por Ciro Cirillo, de 60 años, miembro demó-crata cristiano del Consejo Regional Local, pero su

partido lo negó.
Cirillo fue hallado en un automóvil estacionado y su hijo dijo que necesitaría

varios dias para recupe-rarse de las penurias que

Entretanto anoche, las Brigadas Rojas liberaron al jefe de producción y organización laboral de la fá-brica de automóviles Alfa Romeo, Renzo Sandrucci,

Romeo, Renzo Sandrucci, de 53 años, que aparentemente fue amenazado o convencido para que renunciara a su cargo.
Dijo en una entrevista por la emisora izquierdista radio Popolare que durante su cautiverio de 50 dias comprendió varias cuestiones sociales y

-Favor pase a la página 15.

# Gestan Reunión Presidentes C.A. y Panamá en Honduras

24 (ACAN-EFE).— Una reunión de presidentes de Centro América y Panamá se gesta en Tegucigalpa donde se reunirán los can-

PEQUEÑO ACTOR. PEQUENO ACTOR. Nueva York, julio 24. El actor Bill Barty, de 1.17 Mts. de altura (iz-quierda), con el actor Mickey Rooney, du-rante un intervalo de la obra "Sugar Ba-bies".

cilleres el próximo 31 de los corrientes a discutir una agenda que prepararán técnicos en economía y relaciones exteriores en la capital hondureña desde jueves. Fuentes diplomáticas y periodisticas hondureñas señalaron que los asuntos económicos regionales y la

situación política del Istmo, tienen síntomas críticos que ameritan de acciones comunes de rá-pido desarrollo que sólo pueden ser dictadas por un consenso de alto nivel ejecutivo. La deducción se des

prende de las palabras del canciller hondureño, Cé-sar Elvir Sierra, cuando al instalar en Tegucigalpa la reunión técnica la calificó de "el paso preliminar en el camino de otras reuniones de más elevada

jerarquia".

Adelantó además que en esas futuras reuniones de "elevada jerarquia" ha-

q u e m a d e l a s interacciones unificadoras que, por comunes factores naturales y condiciones económicas "debemos realizar para bien de nues-tros pueblos, en este re-curso de variadas crisis que afecta a todas las naciones". El canciller hondureño

El canciller hondureño también habió del espiritu centroamericanista y la fe de los gobiernos en un "mismo destino, interés de materializar las rela-ciones intercentroameri-canas en beneficio de los superiores interess resuperiores intereses re-gionales".

Se refirió además a la necesidad de los pueblos de no aíslarse ante las con-diciones externas e internas benéficas o no porque "frente a ellas un esfuerzo unitario, es requerimiento

"responder

compromiso de los gobier-

compromiso de los gobier-nos con los pueblos". Ninguno de los técnicos presentes en la reunión preparatoria para la de cancilleres. hizo declara-ciones sobre los temas dis-cutidos porque mañana se, dará una conferencia de dará una conferencia de prensa donde segura-mente se conocerán todos los puntos tocados.

Se hizo énfasis, eso sí, en que será una reunión para que será una reunión para discusiones exclusiva-mente económicas, pero los diplomáticos acredita-dos en Tegucigalpa esti-man que el mismo carácter de los cancilleres lleva la reunión también al tema político.

tema político. El tema político parece ser una cuestión que no quieren tocar los cancilleres de Guatemala y El Sal-vador y que condicionan su participación a ese punto, aunque los de Nicaragua, Costa Rica y Panamá si desean tocarlo.

### Egipto y Colombia se Preocupan por el Caribe

BOGOTA, julio 24 (EFE).— Egipto y Colombia reiteraron hoy su inquietud por el creciente armamentismo que se está produciendo en el área del Caribe e indicaron que apoyarán cualquier iniciativa destinada a asegu-

rar la paz en esa región.
En comunicado conjunto
los cancilleres Boutros
Ghali, de visita a Bogotá, y Carlos Lemos Simmonds, indican que sus países es-tán listos pura prestar ayuda, en la medida de sus capacidades, al desarrollo económico de la zona. Reafirman su adhesión a

los principios fundamenta-

les en que se basan las re-laciones internacionales, como son la no interven-ción en asuntos internos de los estados, la igualdad jurídica de los mismos, la solución pacífica de las controversias y la prohibi-ción del uso de la fuerza.

Expresaron también su preocupación por el continuo deterioro de la si-tuación económica mundial, y coincidieron en la necesidad de buscar un cambio estructural en las relaciones internacionales en este sector.

Reconocieron que el -Favor pase a la página 25.



LIBERAN EJECUTIVO. - Milán, Italia, julio 24. El ejecutivo Renzo Sandrucci, de la firma de automóviles Alfa Romero, se conduce con su es-posa, en su carro, después de ser liberado por las Brigadas Rojas, que lo tuvieron secuestrado. (UNIFAX II de UPI).

### Hoy en la Historia

Por The Associated

Hoy es sábado 25 de julio, día 206° de 1981. Faltan 159 días para que termine

acontecimientos desta-

cados de la fecha: 1515.— En la costa sur de Cuba, Diego Velásquez de Cuéllar funda la ciudad de San Cristóbal de La Habana, que cuatro años des-pués fue trasladada a su

actual emplazamiento.
1567.— En el poblado de los indios Caracas Diego de Losada funda la ciudad de Santiago de León de Caracas Diego de Losada funda la ciudad de Santiago de León de Caracas bese de la actual caracas de la caracas de la actual caracas de la actual caracas de la actual caracas de la caracas de la actual caracas de la caracas de la actual caracas de la caracas de racas, base de la actual capital venezolana.

1794.— Muere en la gui-llotina el poeta francés An-

llotina el poeta frances Andrea Chenier.

1819.— Batalla del pantano de Vargas en los alrededores de Paipa,
Colombia, precursora de

-Favor pase a la página 21.

# Reagan Tiene Plan para Amnistía Indocumentados

DALLAS, julio 24 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan tiene un plan para conceder a 6.5 millones de extranjeros inmiliones de extranjeros indocumentados la amnistia y la posibilidad de que se hagan ciudadanos de Estados Unidos, dice hoy el diario Dallas Times Herald. El diario de esta ciudad

de Texas da cuenta de los principales detalles de una principales detalles de una propuesta que está siendo discutida en el gabinete para ser presentada al Congreso. Los principales puntos

del plan son los siguientes:

—Los extranjeros indo-

cumentados que puedan demostrar conocimiento básico del inglés y que han vivido en Estados Unidos por lo menos cinco años desde antes del 1º de enero de 1980, podrán solicitar que se les conceda la resi-dencia permanente.

-Los extranjeros indocumentados que hayan estado en este país, por lo menos tres años desde antes de la misma fecha, tendrían derecho a solicitar permiso como trabajado-res temporales, y dos años después, la residencia per-

manente.

—Los extranjeros indocumentados que en otras condiciones estén en Estacondiciones estén en Esta-dos Unidos desde antes del 1º de enero de 1980, pueden solicitar permiso renova-ble como residentes, y eventualmente llenarian-los demás requisitos para obtener la residencia per-

El gobierno considera que hay un total de 6,5 mi-llones de indocumentados que caen en una u otra de las categorias. "Si los pudiéramos de-

volver a sus países sería otra cosa'', dijo una fuente del Congreso. "Pero real-

mente no tenemos esa opción. Este plan nos ofrece la oportunidad de hacer borrón y cuenta nueva para empezar a hacer cumplir las leyes en lo sucesivo. Es algo que se hará una sola vez''.

una sola vez".
Según el plan, los trabajadores tendrian que pagar sus impuestos y
contribuir al Seguro Social
y recibirian beneficios de educación y servicios médicos.

Sin embargo, hasta que reciban la ciudadanía no tendrían derecho a asis-tencia de bienestar social, sellos para comprar ali-mentos ni seguro de de-se mpleo, según un memorandum del gabi-nete mencionado por el diario.

A los residentes temporales no se les permitiria traer a sus esposas ni hijos

-Favor pase a la página 21.